

Grande-Bretagne: Le Prince de Galles a assumé le patronage de la fédération anglaise des jardins familiaux

Son Altesse Royale, le Prince de Galles, a gentiment accepté d'assumer le patronage de la fédération anglaise des jardins familiaux. Le Prince de Galles manifeste depuis longtemps son intérêt pour l'horticulture et une culture durable. Il a toujours promu les bénéfices de participer à de telles activités.

Aujourd'hui, le président du comité exécutif de la fédération anglaise, Monsieur Allan Rees MBE et Madame Donna McDaid, secrétaire nationale, ont salué chaleureusement la décision du Prince. Ils ont exprimé l'espoir que le patronage de son Altesse Royale aidera à générer une plus grande sensibilité pour le mouvement des jardins familiaux et entraînera un soutien plus grand pour son travail enrichissant.

Madame Donna McDaid
Secrétaire nationale

